

Schweren Herzens nehmen wir Abschied von unserer lieben Omi und Freundin

# Erika Bärtschi Hafner

22.8.1940 – 7.3.2023

Sie ist nach längerer Krankheit und Aufenthalt im Pflegeheim Triemlipark in der Nacht zum 7. März friedlich eingeschlafen.

Erika Bärtschi führte bis zu ihrem 60. Altersjahr die «Chäslaube Riesbach», danach übernahm sie die Gastronomie in der Badi Utoquai. Sie engagierte sich während Jahren im Gemeinderat, gründete und präsidierte die Nachbarschaftshilfe Seefeld und amtete mehrere Jahre als Präsidentin des Gewerbevereins und der Kirchenpflege Neumünster.

Wir danken allen, die Erika in ihren letzten Jahren im Triemlipark mit einem Besuch erfreut haben. Ein besonderer Dank gilt den Pflegerinnen für die liebevolle Betreuung.

Wir werden Erika mit ihrer humorvollen, hilfsbereiten und grosszügigen Art stets in guter Erinnerung behalten.

*Peter und Brigitte Bärtschi mit Markus und Esther und ihren Familien*

*Heidy Mathis-Bärtschi mit Christian, Michael und Seraina und ihren Familien*

Wir verabschieden uns von Erika am Freitag 17. März, 14:30 Uhr in der reformierten Kirche Neumünster, Neumünsterstrasse 10, 8008 Zürich. Die Urnenbeisetzung findet später im engsten Familienkreis statt. Es werden keine Leidzirkulare verschickt.